

Seguirá el proceso democratización

La firme decisión del gobierno salvadoreño de continuar el proceso de democratización y reformas planteadas, expresó ayer el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, al referirse al discurso presidencial de Ronald Reagan, ante el Congreso norteamericano.

El texto del mensaje es el siguiente: "El presidente de los Estados Unidos de América al dirigirse ayer a la sesión conjunta del Congreso de su país, fue un expositor veraz y objetivo sobre la situación centroamericana y particularmente de El Salvador.

Los cuatro puntos básicos que enfocó en su discurso, se identifican plenamente con el desarrollo de nuestro proyecto político, y por ello vemos con beneplácito:

- El apoyo a la creación de instituciones democráticas, implementación de las reformas y el respeto a la persona individual;
- El apoyo al desarrollo económico de la región;
- El apoyo a la seguridad de los países centroamericanos, con el objeto de lograr

— Pasa a la página 47 —



AGRADECEN MENSAJE. La Comisión Política del Pacto de Apaneca, encabezada por el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, patentizó su agradecimiento al presidente norteamericano, Ronald Re-

agan, por su esfuerzo ante el Congreso de su país de lograr una pronta ayuda económica y militar para El Salvador. "Hay comprensión total sobre nuestra situación", se dijo en conferencia de prensa.

Crean Fundación para Desarrollo

Para fomentar la seguridad y el bienestar económico, social, intelectual y físico de los salvadoreños, bajo los lineamientos de un sistema de libertades económicas e individuales, más de un centenar de hombres de empresa, ejecutivos y profesionales han constituido la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social.

Entre los puntos a desarrollar de inmediato por la Fundación está un amplio análisis de la situación económica del país, así como definición de estrategias

para la reactivación. Aprovechamiento de la Cuenca del Caribe y finalmente análisis del sector financiero salvadoreño y un programa de reactivación agropecuario.

Inicialmente, la Fundación se ha constituido con aportaciones económicas de los miembros que han trabajado en su organización; posteriormente se financiará con donativos y contribuciones de personas, empresas y entidades que compartan sus objetivos y deseen contribuir al desarrollo de sus programas para benefi-

— Pasa a la página 49 —



—Foto de LA PRENSA, por Malena COOPERACION. El coronel René Emilio Ponce, jefe del Departamento General de Tránsito, solicita la cooperación de conductores hacia "Alumnos Guías".

Educación vial a más 6 mil jóvenes

Efecto multiplicador en favor de la comunidad, tiene la tarea de educación vial que está impulsando el Departamento General de Tránsito, al impartir instrucción a más de 6 mil 500 jóvenes en San Salvador.

Así lo dio a conocer ayer el jefe del Departamento, coronel René Emilio Ponce.

Añade el funcionario de Tránsito, que además de identificar a estos jóvenes de diferentes centros educativos de la capital, tanto del sector privado como del público, se genera un efecto multiplicador de prevención de accidentes de tránsito, ya que estos jóvenes

— Pasa a la página 33 —

Explican finalidades persigue colegiación

La colegiación obligatoria traerá beneficios al pueblo salvadoreño, como a los profesionales mismos, ya que las mismas quedarán como corporaciones de derecho público, dijeron ayer representantes del Consejo Ejecutivo de las Asociaciones de Profesionales.

Estuvieron en nuestra redacción para explicar la colegiación obligatoria, los

profesionales: Lic. Gilberto Trujillo, Dr. Hernán Rosa, Ing. Mario Angel Urbina, Ing. Fernando Cañas Goens, Arq. Guillermo Conde y Dr. Raúl Angel Calderón.

Dieron a conocer los beneficios de la colegiación obligatoria, así como a la vez la defendieron de exposiciones y ataques por falta de conocimiento —dijeron— del

— Pasa a la página 33 —



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. RESPALDO. Dr. Fidel Chávez Mena, ministro de Relaciones Exteriores, dijo que el respaldo del presidente Reagan, permitirá establecimiento de una nueva sociedad en Centroamérica.

Reunión con los alcaldes ministro de Agricultura

(Sonsonate). El ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Miguel Muyschondt, visitó esta ciudad y se reunió con miembros del Consejo de Autoridades del Departamento. Además con los alcaldes de Sonsonate. Esta reunión tuvo lugar en el auditorium de la alcaldía municipal de esta ciudad, donde el Ing. Muyschondt les dirigió importante mensaje a todos los presentes.

La charla del ministro del MAG se basó en la Campaña Nacional de Huertos Caseros, con el objeto de que cada persona la ponga en práctica y lo participe a ca-

— Pasa a la página 47 —
De Santa Ana

Siguen circulando billetes falsos

(Santa Ana). Centros de comercio y ventas en el Mercado Central, han sido víctimas de estafas con billetes de moneda nacional falsificados. Al respecto, las autoridades alertan al público para que colabore a detectar los billetes falsos que circulan, de las denominaciones de diez y veinticinco colones.

Los billetes aparentemente son legítimos pero al examinarlos detenidamente se aprecia que han sido confeccionados con papel corriente y tienen ciertas variantes en las figuras y números.

Las autoridades policiales están investigando la circulación de tales billetes y reúnen pistas de los falsificadores.



PARA PSIQUIATRICO. Con el donativo que la señora María Rodríguez de Boet, de Kismet, realizó al Hospital Psiquiátrico de esta capital, se realizará un programa de musicoterapia dentro de un plan piloto para enfermos mentales. Dr. José Herbert Ayala, director; Dr. Mauricio Salazar, jefe del programa; Sra. Zoila Trinidad de Beloso, del Patronato; Miguel Francisco Nasser, Pdte. del Patronato y Guillermo Quintanilla.

Nube-tormenta origina truenos y las lloviznas

"No hay indicios del comienzo de la estación lluviosa en el país, ni de mal tiempo para los próximos días", dijo el Lic. Leonardo Merlos, meteorólogo, al comentar la nubosidad, lloviznas y truenos de ayer en la mañana.

Dijo el jefe de la Unidad Sinóptica de Meteorología del Aeropuerto El Salvador, que la situación opaca del tiempo es producto de la integración de una nube de tormenta que se formó en la ciudad capital, que produjo algunas lloviznas y truenos.

"Climatológicamente, en la 2a. quincena de abril se re-

aliza un periodo de transición seca-lluviosa, que puede producir tormentas locales, favorecidas por los efectos orográficos o cuerpas de agua significativos (lagos);", dijo el Lic. Merlos.

Expresó que la situación sofocante ha continuado, porque todavía hay mucha bruma. Las brisas marinas que desplazan masas de aire estables son débiles y la tierra absorbe calor que vuelve a ser remitido al ambiente. Esto produce calor, que se minimiza con las lluvias, dice el informante.



PRO COLEGIACION. Ing. Fernando Cañas Goens, Lic. Gilberto Trujillo, Dr. Hernán Rosa, Ing. Mario Angel Guzmán y Arq. Guillermo Conde, se pronuncian porque la

Constituyente se aligere y apruebe todo lo referente a la Colegiación Obligatoria "ya que la misma no sólo favorecerá al pueblo salvadoreño, sino a los profesionales en sí".

INDICE

Información Nacional	2 y 3
Información Internacional	4 y 5
Páginas Editoriales	6 y 7
Páginas sociales	8-24
Columna Cartas a María	8
Su Salud	16
Columna El Hermano Pablo	10
Temperaturas en el mundo	18
Columna Su Horóscopo	31
Páginas Deportivas	38-40
La Cámara Señala	42
Platillos Voladores	42
Páginas Cómicas	52 y 54
Anuncios Clasificados	56-65
Indicador	65
Diversiones, Cines, etc.	65-71